

Dossier de prensa

5 agosto – 11 agosto



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



La OMS incluye en la lista de medicamentos esenciales un fármaco español para prevenir eventos cardiovasculares tras un infarto

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha incluido la polipíldora cardiovascular en la lista de medicamentos esenciales. Se trata de un fármaco desarrollado por el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC) y la compañía Ferrer que se utiliza como tratamiento preventivo de eventos cardiovasculares tras un ataque al corazón. La evidencia científica ha demostrado que este medicamento logra disminuir la mortalidad por causas cardiovasculares en un 33%.

Fuente: <https://isanidad.com/256879/la-oms-incluye-en-la-lista-de-medicamentos-esenciales-un-farmaco-espanol-para-prevenir-eventos-cardiovasculares-tras-un-infarto/>

Psiquiatras denuncian que el examen del Ministerio para acreditar la especialidad en psiquiatría infantil no tiene “fiabilidad ni validez”

El examen al que se presentaron el pasado 29 de junio los psiquiatras que querían acreditar su especialidad en psiquiatría infantil y juvenil está “mal hecho” según denuncia un colectivo de cerca de 200 especialistas y residentes de psiquiatría, que asegura que la prueba convocada por el Ministerio de Sanidad no ofrece “fiabilidad, validez ni objetividad”. Casi la mitad de los psiquiatras que se presentaron no han superado la prueba y advierten que puede tener consecuencias en la atención a la salud mental de pacientes infantiles y juveniles.

Fuente: <https://isanidad.com/256964/psiquiatras-denuncia-que-examen-ministerio-acreditar-especialidad-psiquiatria-infantil-no-tiene-fiabilidad-validez/>

Investigadores españoles descubren una enfermedad genética que afecta al desarrollo del sistema nervioso y provoca fallo hepático

La aplicación de tecnología de secuenciación de genoma completo y algoritmos computacionales avanzados ha servido para identificar una nueva enfermedad genética y rara. En concreto, investigadores del área de Enfermedades Raras del Ciber (Ciberer) y del Instituto de Investigación Biomédica de Bellvitge (Idibell) han liderado un innovador estudio por el que han logrado descifrar una enfermedad causada por proteína RINT1.

Fuente: <https://isanidad.com/256965/investigadores-espanoles-descubren-una-enfermedad-genetica-que-afecta-al-desarrollo-del-sistema-nervioso-y-provoca-fallo-hepatico/>

El CSIC identifica antivirales frente al SARS-CoV2

El Covid-19 ha dejado de ser una emergencia sanitaria pero el virus sigue ahí, por lo que conocer nuevos fármacos que puedan unirse al arsenal terapéutico disponible tras tres años de intensas investigaciones en todo el mundo, puede ayudar a dar una mejor respuesta ante futuros brotes o nuevos virus pandémicos. Y es lo que han hecho varios grupos de investigadores del CSIC que forman parte de la Plataforma Telemática Interdisciplinar Salud Global. Han identificado y caracterizado una nueva clase de antivirales frente al SARS-CoV-2 y sus hallazgos se han publicado en la revista Journal of Medicinal Chemistry.

Fuente: <https://isanidad.com/256950/csic-identifica-nuevos-antivirales-frente-sarscov2/>

Sanidad regula la autorización de dispensación de anticoagulantes orales por parte de las enfermeras

Las enfermeras ya pueden comenzar a prescribir anticoagulantes orales después de que el Ministerio de Sanidad publicase la Guía de Anticoagulación Oral. Se trata de un documento dirigido al personal enfermero para que puedan ampliar las posibilidades de indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos sujetos a prescripción médica. Estas nuevas indicaciones se han publicado este sábado en el BOE y se han aprobado por unanimidad en la Comisión Permanente de Farmacia. Además, la guía cuenta con el visto bueno del Consejo General de Enfermería y la Organización Médica Colegial.

Fuente: <https://isanidad.com/256992/sanidad-regula-la-autorizacion-de-dispensacion-de-anticoagulantes-orales-por-parte-de-las-enfermeras/>

España debe reducir el IVA sanitario para facilitar el acceso del paciente a innovación tecnológica y terapéutica

El acceso del paciente a los mejores tratamientos y a la mejor tecnología terapéutica está condicionado al avance de la competitividad del sector sanitario. En un contexto en los próximos años en el que el sector empresarial de provisión sanitaria, representado por Alianza de la Sanidad Privada Española (ASPE), está llamado a atender mayor número de pacientes, tanto del aseguramiento de salud como a través de los conciertos de colaboración público-privada, es imprescindible que se favorezcan las condiciones que permitan una reinversión en innovación sanitaria. Para ello, los gobiernos pueden adoptar las medidas económicas y fiscales que allanen el camino hacia los últimos avances tecnológicos.

Fuente: <https://isanidad.com/257001/espana-debe-reducir-el-iva-sanitario-para-facilitar-el-acceso-del-paciente-a-innovacion-tecnologica-y-terapeutica/>

Tres meses para el X Congreso Nacional y I Encuentro Internacional del PAIME

Los días 9 ,10 y 11 de noviembre de 2023, Bilbao acoge el X Congreso Nacional del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) y el I Encuentro Internacional de organizaciones médicas mundiales, bajo la organización de la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) y el Consejo de Colegios de Médicos de País Vasco (CCMPV).

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/tres-meses-para-el-x-congreso-nacional-y-i-encuentro-internacional-del-paime>

Nueva oportunidad para los médicos extracomunitarios: Sanidad amplía la convocatoria para el reconocimiento de estos títulos de Medicina

El Ministerio de Sanidad acaba de ampliar el plazo de la convocatoria para el reconocimiento de títulos de Medicina de médicos extracomunitarios, procedentes de fuera de la Unión Europea. Según la resolución de la Dirección General de Ordenación Profesional del Ministerio de Sanidad, publicada en el Boletín Oficial del Estado (BOE), la nueva fecha para la realización de las pruebas teórico-prácticas que deben superar los aspirantes extracomunitarios es el 29 de septiembre. La resolución, firmada por Celia Gómez, directora general de Ordenación Profesional, indica que esta prueba tendrá lugar en la sede del Ministerio de Sanidad a las 16:00 horas.

Fuente: <https://isanidad.com/257036/nueva-oportunidad-para-los-medicos-extracomunitarios-sanidad-amplia-la-convocatoria-para-el-reconocimiento-de-estos-titulos-de-medicina/>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dra. María José Santiago Ezcovio
Especialista en Pediatría
Nº de colegiado: 28450138

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC   

Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca